

AMPA COLEGIO FUNDACION RIBERA

INFORMA:

EL COLEGIO FUNDACIÓN RIBERA ADECUA SUS PATIOS

El Colegio Fundación Ribera está inmerso en un proceso de adecuación y modernización de sus patios. Un ambicioso proyecto que, previamente consensuado con toda su Comunidad Escolar, y después de un minucioso estudio de posibilidades para minimizar su costo maximizando el alcance de la actuación, ha sido realizado y ejecutado por la AMPA del mismo y para el que ha invertido 32.000 Eur. en parte fruto del trabajo de su gestión durante los cursos 2019-20 y 2020-21 y contando con la inestimable colaboración de todo el colectivo de madres y padres de alumnas y alumnos del Colegio en todos sus niveles educativos.

Con esta inversión se pretende dotar los espacios de recreo del colegio con elementos sostenibles y ecológicos, para hacer más agradable a las alumnas y alumnos, los tiempos de descanso; a través mobiliario y elementos de exterior con bajo mantenimiento que faciliten su socialización, la práctica de juegos educativos, fomentando la consciencia y movilidad ecológica, generando zonas de sombra y cobijo; ensalzando la zona alrededor de la Virgen, mejorando la ubicación de las diferentes aulas y departamentos y potenciando la imagen del colegio.

Para ello se han instalado dos marquesinas con policarbonato opal, con el fin de crear espacios de sombra y protección frente a las inclemencias meteorológicas. Una de ellas de 30 m2 junto al edificio que alberga el pabellón-gimnasio y la otra de 24 m2 en el lateral del edificio de aulas ubicado junto al acceso al centro por la calle travessa.

Asimismo se han pavimentado con caucho continuo EDP, 115 m2 del patio principal junto a la Virgen en varios colores insertando juegos y el logotipo del colegio.

Por otro lado se han instalado 9 mesas de madera de pino con tala controlada CFC con tratamiento de cuperizado en diferentes espacios. Estas han sido diseñadas a medida, siendo de estructura cuadrada con bancos a 4 caras, para poder albergar hasta 8 personas por mesa, completando con dos mesas de juegos para 4 personas (ajedrez y parchís).

También se han instalado a lo largo de los patios, papeleras ecológicas y dos tipos de bancos, así como un soporte metálico para lona de 15 m2. y un soporte para aparcar bicicletas.

Se han instalado en los muros 5 paneles desmontables de 3 m2 que servirán para que las alumnas y alumnos del centro puedan decorarlos.

Por último se han instalado paneles indicativos desde los dos accesos al centro, así como señalética fija, para facilitar la ubicación de las aulas y departamentos del centro; todas las indicaciones están en los tres idiomas principales del centro: castellano, valenciano y ingles.

Todas estas actuaciones suponen un gran esfuerzo, el que han generado las madres y padres de este ya centenario Colegio, para el mejor disfrute de sus hijas e hijos, así como de las futuras generaciones.

JUNTA DEL AMPA COLEGIO FUNDACIÓN RIBERA 2019-2021.

Banyeres de Mariola 21 de junio de 2021.